2024-06-02

IECM desmiente ataque cibernético en página del PREP

Autor: El Universal Género: Nota Informativa

https://pulsoslp.com.mx/nacional/iecm-desmiente-ataque-cibernetico-en-pagina-del-prep/1802462

CIUDAD DE MÉXICO, junio 2 (EL UNIVERSAL).- El Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) aclaró que la página institucional del Instituto no ha sufrido ningún hackeo. El consejero electoral Ernesto Ramos precisó que por la demanda inusual de personas que buscan consultar el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) y debido a que este sitio institucional contiene otros datos cargados como la información de los candidatos o de transparencia, es que la página del Instituto sufrió algunos atrasos. Asimismo, aclaró que la página del PREP, que es distinta a la institucional, ha funcionado sin ningún contratiempo desde las 20:00 horas y que los resultados comenzaron a verse a las 20:40 horas. Al respecto, Mauricio Huesca indicó que los ingenieros del IECM decidieron suspender algunos minutos la página institucional para ver qué información era la más buscada por los usuarios y actuar al respecto. Representantes de los partidos pidieron aclarar esta situación para no confundir a la ciudadanía.